

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart, 30. Januar 2013

Stuttgarts Onlinesender feiert Geburtstag: 1 Jahr STUGGI.TV

Am kommenden Freitag, 1. Februar 2013, feiert Stuttgarts Onlinesender STUGGI.TV sein einjähriges Bestehen.

Am 1.2.2012 im letzten Jahr ging der Sender online und publizierte die ersten beiden Sendungen. Damals waren an der Videoproduktion noch fünf Leute beteiligt. Bis heute hat sich einiges bei STUGGI.TV geändert.

15 Mitarbeiter gehören mittlerweile fest zur Redaktion und der Sender hat in Stuttgart-Degerloch an der Oberen Weinsteige 9 sein festes Zuhause gefunden.

Pro Monat erscheinen mindestens sechs neue Sendungen, die auf dem Onlineportal www.stuggi.tv abrufbar sind und über verschiedene soziale Netzwerke verbreitet werden. Über 50 000 Menschen schauen sich durchschnittlich im Monat die Sendungen von STUGGI.TV an.

Chefredakteur David Rau freut sich über diese Entwicklung: „Durch unser frisches, authentisches Konzept kommen wir bei den jungen Zuschauern an. Unser Ziel für das zweite Jahr bei STUGGI.TV ist, unserer Zielgruppe weiterhin mit interessanten Inhalten zu informieren und zu unterhalten. Zudem möchten wir durch eine langfristige Planung die Struktur des Senders personell und finanziell sichern.“

Das Konzept lautet nach wie vor: Die Zielgruppe produziert Inhalte für die Zielgruppe. Das Jugendliche und junge Erwachsene selbstständig professionelles Fernsehen machen ist ein bisher einzigartiges Format in Deutschland.

Bei Rückfragen stehen wir gerne jederzeit zur Verfügung.

Kontakt

Sasha Fleischner

Mail: presse@stuggi.tv

Telefon: 0711 – 719 44 33